

令和5年度体育祭 校長あいさつ

全校の皆さん、おはようございます。大変元気のよい挨拶ですね。「今日の体育祭を頑張るぞ!」という思いが伝わってきます。

いよいよ、令和5年度の体育祭が始まります。今年度の体育祭のスローガンは、「^{しんきんきぼう}神算鬼謀～相手に余裕の二文字なし」です。この神算鬼謀とは、人が考えたとは思えないほどすぐれた策略という意味です。

今までの練習をもとにチームで戦略を立ててきたことと思います。その戦略を実行し、相手に余裕を与えないで勝利をつかみ取れるよう全力で各種目に取り組んでほしいと思います。

今日の体育祭で皆さんに頑張してほしいことを二つ話します。

一つ目は、全力で各種目に取り組むことです。勉強も運動も同じですが、全力で取り組んだ後は、爽快な気持ちになります。勝っても負けても最後まであきらめずに、チームのために全力で取り組んでください。

二つ目は、全力で応援することです。WBCワールドベースボールクラシックで優勝した日本選手も、観客の方々の応援がすごく力強く感じたといっていました。今年度に入り、新型コロナウイルス感染症の様々な規制や制限が緩和され、声を出しての応援も可能になりました。今回の体育祭でも声をだして応援は可能です。競技を全力で行うことは当たり前ですが、応援も全力で行ってほしいと思います。また、熱中症予防の観点から、協議中はマスクを外して競技を行うことを奨励したいと思います。自己の健康管理の観点からも自分で判断して競技を行ってください。

最後に、保護者の皆様、ご家族の皆様、本日は早朝よりお越しいただき、誠にありがとうございます。また、今日まで運動会の準備や生徒への励ましなどありがとうございます。新型コロナウイルス感染症の2類から5類への移行に伴い、保護者の方の人数制限を撤廃しての体育祭になります。生徒たちの思い出に残る体育祭になるために、最後までご声援をいただきますようお願いいたします。

それでは、生徒の皆さん、たくさんの笑顔で、優勝を目指し、各ブロックで協力して頑張りましょう。

以上で、開会式の話とします。